

El Ayuntamiento de Barcelona beca 1.000 personas en situación de paro o ERTE con cursos de idiomas

- » El proyecto *Reskilling Idiomas* incluye formaciones de inglés, francés, alemán, italiano, ruso, árabe o chino, certificaciones, y cursos específicos de idiomas según sectores (comercio, restauración y turismo), y otro de presentaciones en público y redacción de documentos
- » Se destina 1 millón de euros, a través de Barcelona Activa, con el objetivo de incrementar la empleabilidad de las personas trabajadoras en sectores estratégicos de ciudad
- » Es un acuerdo con el Consorcio de Educación de Barcelona (CEB), y colaboran la Escuela Oficial de Idiomas (EOI) y la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB)
- » En junio, se han iniciado los primeros cursos, en formato online e híbrido

El Ayuntamiento de Barcelona beca 1.000 personas en situación de paro o ERTE con cursos de idiomas para ayudar en su empleabilidad y capacidad de reinvención en la vida profesional. Lo hace a través del proyecto *Reskilling Idiomas*, de Barcelona Activa, al que se destina una subvención de 1 millón de euros. Este es un acuerdo con el Consorcio de Educación de Barcelona (CEB), y los cursos se impartirán en colaboración con la Escuela Oficial de Idiomas (EOI) y el Servicio de Lenguas de la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB).

El objetivo es incrementar las posibilidades y opciones de trabajo de las personas trabajadoras en sectores estratégicos de ciudad, por lo que se quiere potenciar el conocimiento de idiomas, una de las competencias transversales más demandadas en el mundo laboral, sobre todo teniendo en cuenta las nuevas tendencias y el contexto que ha marcado la pandemia.

Reskilling Idiomas son una serie de formaciones para el aprendizaje y certificación de diferentes lenguas, prioritariamente el inglés, para aumentar las posibilidades de tener un trabajo. Por un lado, se ofrecerán diferentes niveles para cada idioma, inglés (del A1 al C1), francés (del A1 al B1), alemán (del A1 al B1), italiano (del A1 al B1), ruso, árabe y chino. Y también se podrá elegir hacer preparación de exámenes y la obtención de certificación del inglés. Por otra parte, habrá cursos específicos para sectores (restauración y comercio).

El primer teniente de alcaldía de Economía, Trabajo, Competitividad y Hacienda, y presidente de Barcelona Activa, Jaume Collboni, ha señalado que "en un mundo globalizado y en un momento de rápida reactivación y aceleración económica, debemos apoyar el talento local para que adquiera las herramientas y las competencias para hacer más atractivos sus currículos, y recuperar un mejor índice de empleabilidad en la ciudad. El inglés, así como las otras lenguas, dan impulso a las personas que buscan trabajo, y está comprobado que las empresas



requieren, cada vez más, de talento que dominio y hable diferentes idiomas. Es, a medio plazo, la manera de posicionar Barcelona mejorando también su proyección internacional".

Cursos Reskilling Idiomas

1. IDIOMES

ANGLÈS (A1, A2, B1, B2.1, B2.2, C1)	ESCOLA OFICIAL D'IDIOMES
FRANCÈS (A1, A2 i B1)	
ALEMANY (A1, A2 i B1)	
ITALIÀ (A1, A2 i B1)	
RUS	
ÀRAB	
XINÈS	
PREPARA'T I CERTIFICA'T EN ANGLÈS	
EXAMINA'T EN ANGLÈS (multinivell)	UNIVERSITAT AUTÒNOMA DE BARCELONA

2. IDIOMES PER A LA FEINA

ANGLÈS SECTOR RESTAURACIÓ (A2 i B1)	ESCOLA OFICIAL D'IDIOMES
ANGLÈS SECTOR COMERÇ (A2 i B1)	
ANGLÈS PER A L'OFICINA (B1 i B2)	
FRANCÈS FER A L'OFICINA (B1)	

Por primera vez, Barcelona Activa ofrece este tipo de formaciones, entre el volumen de cursos para la mejora de empleabilidad y otros programas de reskilling digitales, ya que el conocimiento de idiomas ha pasado a ser clave para las empresas que seleccionan entre diferentes candidaturas en el mercado de trabajo. Especialmente, los sectores restauración y comercio, de los que se espera que puedan ser reactivados de manera progresiva, requieren de conocimientos específicos de inglés según el lugar de trabajo. Además, se ha diseñado ad

www.barcelona.cat/premsa



hoc una acción formativa (inglés/francés para la oficina) para profesionales que necesiten hacer uso de la lengua inglesa y francesa en las reuniones, presentaciones en público, redacción de documentos.

Según informes de consultoras de RR.HH. como Randstad o Adecco, el 34% de las ofertas laborales exigen el dominio de un idioma como mínimo, y este porcentaje aumenta a un 60% para los recién licenciados. Aunque Barcelona es la 2ª ciudad de España que presenta un mejor nivel en el conocimiento del inglés, el informe de 2020 publicado por el Índice del *EF English Profiency*, el mayor ranking mundial que evalúa el dominio del idioma en los adultos, sitúa a España en la cola de Europa y con un estancamiento y sin progreso en este ámbito.

En concreto, el 42,1% de la población de Barcelona manifiesta tener un buen nivel del inglés, un 53,9% lo comprende y el 46,8% lo habla. El conocimiento del idioma mejora con el nivel formativo, y llega al 65% al colectivo con estudios universitarios. Para profesiones, en Cataluña el dominio del inglés es especialmente alto entre los directivos y gerentes y los profesionales científicos e intelectuales (con un 54,7 y 58,3% del total, respectivamente).

De 30 a 100 horas por curso

El nuevo proyecto *Reskilling Idiomas* es una de las medidas del Centro de Coordinación de la Respuesta Económica, CECORE, impulsado por el Ayuntamiento de Barcelona, y, en concreto, con actuaciones en el área de la Ocupación para dar impulso a la ciudadanía en encontrar o mejorar su trabajo. Esta estrategia. El proyecto *Reskilling Idiomas* refuerza la capacidad de internacionalización del talento local, recogida en la medida *Barcelona*, *ciudad de talento*.

Asimismo, el proyecto cumple con la prioridad de promover contratos laborales de calidad, establecidos en la agenda económica *Barcelona Green Deal*, gracias a una mejor preparación y más competencias de los barceloneses y barcelonesas ante las vacantes del mercado de trabajo.

Los cursos, abiertos a todos y que se ofrecen gratuitamente, tienen una duración de 30 a 100 horas, y están previstos hasta finales de 2021. Las inscripciones se pueden hacer a través de este enlace:

https://treball.barcelonactiva.cat/porta22/es/assetsocupacio/interessos/pagina52896/reskilling-idiomes.do